

## Lebensqualität nachhaltig verbessern

**Während einer Bürgerversammlung soll am 14. Januar um 19 Uhr im Saal des Dorfgemeinschaftshauses an der Vehlener Straße der Startschuss für die Dorferneuerung erfolgen.** Vehlen. Die Ortschaft Vehlen ist im Jahr 2009 in das niedersächsische Dorferneuerungsprogramm aufgenommen worden. Damit können – nach Abschluss der Dorferneuerungsplanung – sowohl öffentliche Vorhaben wie die Umgestaltung von Straßen und Plätzen als auch private Maßnahmen zur Instandsetzung und zum Ausbau der ortsbildprägenden Bausubstanz aus Mitteln der EU, des Bundes und des Landes Niedersachsen gefördert werden. Daneben sollen dorfgemeinschaftliche Aktivitäten und das bürgerschaftliche Engagement gestärkt werden. Die Dorferneuerung stellt für die Ortschaft die einmalige Chance dar, neue Leitlinien für die künftige Entwicklung festzulegen, sind sich Ortsrat und Stadtrat einig: Mit Anreizen für öffentliche wie private Investitionen sollen Impulse für eine nachhaltige Verbesserung der Lebensqualität im Dorf gegeben werden. Zu Beginn der Dorferneuerungsplanung findet daher eine Informationsveranstaltung statt, in der sich der Planer vom beauftragten Büro sowie ein Vertreter des Amtes für Landentwicklung Hannover vorstellen. Sie werden über Ziele, Inhalte und Verfahrensabläufe der Dorferneuerung berichten. Nach der Aussprache wird die Gelegenheit gegeben, Fragen zu klären und Anregungen vorzutragen. Im Anschluss wird ein Arbeitskreis gegründet, der die Planung begleitet. Ortsbürgermeister Werner Harder erhofft sich viel von der ersten Versammlung: Durch die Teilnahme an dieser Informationsveranstaltung und durch die Mitwirkung im Arbeitskreis könnten die Bürger die Zukunft Vehlens aktiv mitgestalten. rnk